

Mercados respaldan normas para bancos de todo el mundo (El Financiero 14/09/10)

Mercados respaldan normas para bancos de todo el mundo (El Financiero 14/09/10)(Clara Zepeda Hurtado) Martes, 14 de septiembre de 2010 . Los mercados financieros internacionales se mostraron satisfechos con Basilea III y no dudaron en respaldar las nuevas reglas bancarias con números verdes. La reforma de la normativa, más dura que la anterior, convenció, sin mucha "algarabía", a los mercados de Asia, Europa y América. Al cierre de la jornada, el Dow Jones avanzó ayer 0.78 por ciento, hasta los diez mil 544 puntos, mientras que el selectivo Standard & Poor's 500 subió 1.11 por ciento, hasta los mil 122 enteros. El Nasdaq repuntó 1.93 por ciento, a las dos mil 286 unidades. Las acciones de la banca fueron uno de los motores que impulsó a Wall Street. Entidades bancarias como Bank of America (2.88 por ciento), Citigroup (1.92), Wells Fargo (2.87), Goldman Sachs (2.54) y Morgan Stanley (2.1 por ciento) se anotaron suculentas subidas. Los reguladores bancarios reunidos en Suiza alcanzaron este fin de semana un acuerdo que obligará a los bancos mundiales a aumentar sus reservas de capital, una de las reformas más importantes surgidas de la crisis financiera. El FTSE 100 londinense lideró en el viejo continente con avances de 1.16 por ciento, seguido del CAC 40 parisino con una revalorización de 1.11 por ciento. En Frankfurt, el Dax Xetra subió 0.75 por ciento; mientras que el selectivo español Ibex 35 sumó 0.71 por ciento. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV), por su parte, avanzó 294.76 puntos, equivalente a una ganancia de 0.90 por ciento, para cerrar en las 32 mil 921.63 unidades. Monedas y petróleo Las cifras positivas del crecimiento en China y la revisión hacia la alza del crecimiento europeo alentaron también a los mercados mundiales. Aunque las cifras son buenas, analistas recomiendan cautela, pues la volatilidad continuará. La divisa nacional cotizó ayer en 12.8798 por dólar spot, registrando una apreciación de 4.45 centavos. El euro subió con fuerza frente al billete verde y superó ampliamente el nivel de 1.28 dólares, animado por los buenos datos económicos chinos y por las nuevas normas bancarias. El director gerente del Fondo Monetario Internacional (FMI), Dominique Strauss-Kahn, se mostró confiado en que la recuperación económica en los países industrializados proseguirá, aunque a un ritmo muy lento. El petróleo escaló este lunes casi 1.0 por ciento y alcanzó su máximo en un mes, alentado por el prolongado cierre de un oleoducto que transporta crudo desde Canadá a Estados Unidos, además de la fuerte expansión de la demanda y la producción industrial en China. El barril de crudo estadounidense para entrega en octubre subió 74 centavos, a 77.19 dólares el barril, su mayor precio de cierre desde el 11 de agosto. En México, la mezcla mexicana cerró en 70.83 dólares, 1.67 dólares más respecto al cierre del viernes.